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会長あいさつ 

幹事報告 

会長 入口 博美 
本日の夜間例会は、会場がチャペルでの開催です。私と

はここの方が会場の広さが丁度良く、和やかな雰囲気作

りに最適であり、これからもここで行いたいと思っておりま

す。 
さて、いま話題騒然となっているのが「北海道日本ハムフ

ァイターズ」と「亀田家問題」であります。 
日ハムへの応援は今や全道民が一丸となる勢いにまで

盛り上がり、我がクラブを代表するように武田会員が一生

懸命に応援を行っており、本日の夜間例会を欠席でドー

ムで奮闘中であると連絡が入っています。 

 

昨年度は日本一となり、今年はクライマックスシリーズに

進出し、もう一息頑張りで日本シリーズ2連覇が目前の状

況です。 
疲弊した北海道に明るいムードを提供、そしてたくさんの

経済波及効果を生むものでありますので、何とかして日

本一連覇をして頂きたいものと思っております。 
また、亀田家の問題については、私が経験したスポーツ

であるラグビーには「ノーサイド」という言葉があります。 
亀田家には「ノーサイド」を意識して頂きたいと思っていま

す。 
格闘技ですから試合中生きるか死ぬかの戦いをしており

ますが、試合が終わった後は抱き合うなり握手するなり、

また言葉で労うなどの行為が大切ではないでしょうか。彼

らにはそういうものが無いのが残念です。 
私たちは、一つの目標に向かう時、いろいろな形の議論

が生じ、喧々諤々とい雰囲気にもなりますが、議論の後

は「ノーサイド」を意識し、和やかな雰囲気に戻すことが肝

心だと思います。 
今月 19 日地区大会に行って参ります。観楓会を兼ねて

13 名で行って参ります。 
そして 23 日には、移動例会として緑化推進事業の作業を

行います。何度も皆様にはご協力を呼びかけて参りまし

たので、十分に、そのコンセンサスは取れていると思って

おりますので、ご参加をお願い致します。 
 
 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

 お手元に回っている写真は、クラブより市に 10 万円の

寄付をし千歳駅の階段に設置されましたカラーコルト

ン（電光広告版）の写真です。 
 ユネスコ協会よりチャリティーパーティのご案内です。

11 月 2 日（金）18:30 
 19 日より地区大会・観楓会を兼ね函館に行って参りま

す。日航ホテル前より貸切バスで参ります。各自の車

はホテル裏の駐車場に保管願います。その際、千葉

会員に車のナンバーをお知らせください。 
 次年度理事役員の選挙実施の連絡です。 

2008-2009 年度の会長エレクト・副会長・副幹事・会計

を選出するにあたり、立候補および推薦を受け付けま

す。 
受付場所はクラブ事務局、佐々木幹事宛に封書にて

（推薦・立候補を明記）10 月 18 日告示から 10 月 30
日（火）午前 10 時までに提出願います。 
尚、推薦および立候補なき場合には、11 月 6 日に会

長一任により指名委員を選出し、指名委員会を設置

致します。12 月 4 日の年次総会までに選出にあたりま

す。 
 10 月 23 日の移動例会は大和町の指宿公園で植樹作

業を実施致します。 
10 時 30 分までに現地集合。道新・民報が取材に参り

ます。また、当クラブより地区に補助金を申請しており

ます。 
『情熱・汗・緑』がキーワード。我々自ら作業服、長靴で

実際に作業に関わり 6 本の桜の木を植樹します。共に

例会出席状況 （2007 年 10 月 16 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 28 名 
出席率 87.5％ 
欠席者数 4 名 
無断欠席者数（欠席者数内） 0 名 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 28 名 
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汗を流しましょう。経費は桜の木に石碑を含めて計 15
万円で大渕会員にお願いしております。 
12 時に作業終了。その後、レストラン『桂木の森』で昼

食をとります。 
 例会前に理事会を開催し、次年度のガバナー補佐は

羽芝涼一パスト会長（7 代目会長）に決定致しました。 
 

 
ニコニコ BOX  

 羽芝涼一会員：ガバナー補佐を引き受けました。ご協

力宜しくお願い致します。また、商工会議所 1 号議員

に選出されました。 
 坂井治会員：昼間行われた親睦ゴルフコンペで優勝し

ました。 
 入口博美会員：今日のゴルフは BM でした。今年度ニ

コニコボックスの目標額は 90 万円です。協力ヨロシ

ク！！ 
 柏田欣也会員：ゴルフ！狙って取れるものではない優

勝より難しい BB でした。（笑） 
 井上英幸会員：ゴルフ 3 位でした。商工会議所を退会

しました。地域に貢献することを考えるセブンイレブン

オーナー持ち株会というのがあり、その役員になりまし

たことから上京などで忙しくなるための退会でした。 
 須藤丈会員：娘が江差追分全国大会で 3 位に。7 年間

指導を受けていた先生から独立し、フリーで勉強して

います。練習方々声をかけてください。 
 清水清光会員：つり仲間ドンコ会で 52 センチのクロガ

シラを釣り優勝しました！（拍手） 
 佐藤文雄会員：楽しくゴルフしました。7 位！ 
 鈴木昭廣会員：ゴルフニアピンとりました。 
 深見浩会員：ゴルフ 2 位とニアピン！ 
 多賀勲会員：ゴルフ参加できなかった･･･。 
 山本啓子会員：商工会議所 1 号議員になりました。 
 松坂敏之会員：商工会議所議員が改選になり、クラブ

では佐々木(俊)さん、入口さんと私が議員に再選され

ていますのでニコニコです。 
 

 
本日のプログラム  

担当 親睦活動委員会 委員長 千葉 順吾 
夜間例会「会員親睦 ～今夜はチャペルで！～」 
 
次年度ガバナー補佐 羽芝 涼一 
ガバナー補佐を打診され 1 度 2 度と首を横に振った私で

すが、遮二無二「やれ！」と仰せつかりました。 
受けるに当たりましては皆様のご協力、そしてご指導ご鞭

撻をよろしくお願い致します。 
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